

Cinquantenaire de la mort du Général De Gaulle

Ce lundi 9 novembre 2020, Eric Piolle, Maire de Grenoble, en tant que maire d'une des cinq villes Compagnon de l'Ordre de la Libération, était invité par le Président de la République Emmanuel Macron à une cérémonie militaire à Colombey-les-Deux-Eglises, pour le cinquantenaire de la mort du Général de Gaulle. Une cérémonie sobre en ces temps de crise sanitaire, avec une trentaine de personnes présentes.

Eric Piolle déclare : « C'est un honneur pour Grenoble d'avoir été présente à cette cérémonie au monument de la Croix de Lorraine. Charles de Gaulle, premier Président de la cinquième République est l'un des symboles de la Résistance française, face à la barbarie nazie. A Grenoble, bastion de la Résistance, Ville Compagnon de l'Ordre de la Libération, nous nous rappelons le courage, la force qu'ont démontré les hommes et les femmes qui se sont opposés au régime de

Vichy. Qui ont parfois quitté leur maison, leur pays, leur famille pour se battre pour ce qu'ils considéraient être juste. A travers l'hommage du jour, c'est à toutes ces personnes que je rends hommage, à celles et ceux qui se lèvent pour leur valeurs quand tout semble perdu, hier comme aujourd'hui. »

